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Les fleurs de Bach sont utilisées dans plus de 70 pays dans le monde. 
Des cours enseignant la méthode simple d’utilisation du Dr Bach sont 
aujourd’hui proposés dans plus de 40 pays, dans de nombreuses 
langues différentes. 

 
Française vivant aux États-Unis depuis une vingtaine d’années, c’est en 
anglais que j’ai découvert les fleurs, que je les ai étudiées, pratiquées, 
et que la passion m’a amenée à en faire aujourd’hui mon métier. 

 
Un phénomène intéressant s’est produit ces dernières années : 
l’ouverture des frontières par l’accès aux formations en ligne. Les 
formations fleurs de Bach n’étaient accessibles qu’en présentiel avant 
2020. Je suis devenue formatrice à l’aube de cette ère nouvelle. 

 
L’évolution individuelle que je vis depuis ma rencontre avec les fleurs, 
je l’observe également dans le monde : je le vois s’ouvrir, s’agrandir, 
s’apaiser, s’adoucir, se rassembler... 

 
Et si ce n’était pas tant le monde qui changeait, mais plutôt le regard 
que nous lui portons ? Et si c’était notre vision qui s’ajustait au fur et à 
mesure que nous faisons tomber nos propres barrières et nettoyons 
nos filtres ? 

 
Le monde n’est pas en train de changer, nous sommes en train de 
devenir ce changement. 

 
Les fleurs nous apprennent à accueillir nos émotions, et elles font bien 
plus que cela. 

 
Elles ouvrent la voie du cœur pour créer un monde meilleur. Car il s’agit 
d’ouvrir, toujours plus. 



 
Ouvrir notre cœur, ouvrir notre conscience, ouvrir nos frontières, 
ouvrir notre capacité d’accueil. 

 
Accueillir la technologie, le choc des cultures, les barrières de la langue, 
les fuseaux horaires, la distance physique... 

 
Le langage des fleurs est universel. Il traverse le temps, et l’espace 
aussi. 
 
Je tiens à remercier le Centre Bach de m’avoir permis d’explorer 
l’enseignement des fleurs en France, et à LPEFB de m’avoir accueillie 
à bras ouverts. Redécouvrir les fleurs dans ma langue maternelle a été 
une révélation à laquelle je n’étais pas préparée. J’ai du mettre un 
genou à terre et faire tomber quelques barrières... Je me suis souvenue 
que l’accomplissement, c’EST le chemin. Que nous sommes en éternel 
apprentis-sage. 

 
Continuons d’ouvrir nos frontières intérieures, pour que notre vision 
du monde continue de s’ouvrir. Continuons simplement, avec humilité 
et compassion, à incarner du mieux que nous pouvons ce changement 
que nous souhaitons voir dans le monde. 

 
 ~Because healing the world starts with you. 

 


